

Stralsunder bei Berlin-Marathon

Laufsport. Trotz schlechter Witterungsbedingungen in der Vorbereitungsphase ließ es sich das Laufteam Ozeaneum/Störtebeker zum vierten Mal nicht nehmen, erfolgreich beim 30. Berliner Halbmarathon Flagge zu zeigen.

Bei elf Grad und leichtem Nieselregen machten sich die sechs Läufer vom Stralsund gemeinsam mit 26 000 anderen Läufern (Teilnehmerrekord),

darunter auch Inline-Skater, Walker und Rollis auf den Halbmarathon-Kurs durch die Berliner Innenstadt. Für das Team Ozeaneum/Störtebeker zählte wie in jedem Jahr die Teilnahme, der Spaß, den eine derartige Großveranstaltung mit sich bringt und die Jagd nach eigenen Bestleistungen.

Dass die Läufer alle Kräfte aktivierten, zeigen die hervorragenden Zeiten

und Platzierungen: Andreas Möller: Platz 6042, 1:51:49 Stunden; Thomas Arndt: Platz 6038, 1:51:49 h; Nils Janzen: Platz 8724, 1:59:55; Kay Ahlmeyer: Platz 2605, 1:40:00; Thomas Budnowski: Platz 2105, 1:37:50; Stefan Hohenstein: Platz 1088, 1:31:59. Auch aus Stralsund kam Torsten Wohlatz von der FHSG, er belegte Platz 2298 Platz mit einer Zeit von 1:38:50 Stunden. M. SCH.

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 01.04.2010

In eigener Sache:

Hätte der Verfasser o. g. Zeitungsartikel ordentlich recherchiert, hätte er anhand der Online-Ergebnisliste sehen können, dass auch einige LäuferInnen des SV HANSE-Klinikum Stralsund in Berlin am Start waren.

(siehe privater Bericht unter http://www.laufgruppe-stralsund.de/media/2010/2010-03-28_berliner_halfmarathon/press/2010-03-28_privater_Bericht.pdf)